

¿Conocéis a D. Jaime?

Todavía recuerdo mi viaje a París con el solo objeto de conocer a don Jaime. Llegué en el rápido de la mañana y en automóvil de alquiler me hice conducir al Gran Hotel, de la calle de la Paz...

ambulantes, de combinaciones financieras, de esfuerzos gigantescos para extraer oro a las entrañas de la sociedad que ocultan este precioso metal como las minas.

rán paso para derramar ese nublado ilustre en un solo día por todos los pueblos.

Madrid Representación proporcional La iniciativa es del ilustre Mella y el Directorio del partido tradicionalista la aceptó con entusiasmo...

Más de medio millón de votos se pierden por completo en las regiones sumisas al caciquismo gubernamental, medio millón de sufragios que, acumulados, representarían muchas actas, las necesarias para que no se diera el caso ignominioso de que el Poder legislativo viva en abierta pugna con la masa general del país.

La representación nacional sería una mejora dentro del sistema vicioso y sucio, aun cuando no lo rehabilitara. Es un principio de táctica moderna este de aprovechar los recursos y la organización del enemigo para obtener ventajas, interin se buscan los medios para destruirlo.

tos de católicos y tradicionalistas parecen esparcidos en el fondo de las urnas, por el papelorio lerrouxista y el del caciquismo camboniano.

En España, excepción de los grupos políticos que turnan en el poder y a quienes interesa conservar incólume la viciada organización electoral, fundamento de su fuerza, la reforma es conveniente a todas las oposiciones.

El ministro de la Guerra de Bélgica ha dado una orden, por la que se prohíbe a los oficiales de aquel Ejército pertenecer a asociaciones secretas o a cualesquiera agrupaciones que tengan carácter o tendencias políticas.

«Muy bien!» Leemos: «La sección tercera de la Audiencia Provincial de Barcelona, ha declarado abierto el juicio oral en la causa criminal que por los delitos de injuria y calumnia siguen contra El Diluvio, las Religiosas del Asilo de Santa Isabel, de Gracia, representadas y defendidas por individuos de la Sección Jurídica del Comité de Defensa Social.»

Variaciones que matan

Variaciones que matan Recordemos muy bien, que a la muerte de Victor Hugo, un diario liberal hacía notar con satisfacción las variaciones de aquel tristemente célebre escritor francés en estos términos: «Victor Hugo, en política, comenzó siendo legitimista. Fué después monárquico liberal en el reinado de Luis Felipe, Figuró como republicano templado después de la revolución de 1848.

Las variaciones de Victor Hugo que le llevaron al campo de la apostasía, fueron motivadas por su orgullo y pretensión personal, que le llevó hasta el delirio de creerse superior a todos los poderes, a todas las instituciones que personificaban la autoridad social.

«En resumen, Victor Hugo fué primero un monárquico que se entusiasmó por todas las exageraciones del viejo absolutismo, para acabar por adherirse al radicalismo republicano. Absolutista primero y republicano después, lo que se ve en Victor Hugo es completa ausencia de convicciones políticas.

La actualidad humorística



—Ya verán ustedes como termina así la trajedia de que he sido víctima.

El ejemplo de una república

El señor Casas, diputado del Parlamento de Colombia, presentó un proyecto de ley en cuyo preámbulo dice, entre otras cosas, lo siguiente: «Desde Clemente XII hasta Pío X, los Pontífices romanos han condenado la secta masonica, como opuesta al dogma y a la moral del Cristianismo.

Interesante conferencia

Anteayer por la tarde el Excmo. señor Marqués de Camps, dió en el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro de Barcelona su anunciada conferencia sobre Guías de circulación y declaración de cosecha.





